



« LA LUMIÈRE EST VENUE DANS LE MONDE »

Le 14 février dernier, Mercredi des Cendres, l'Église est entrée en Carême.

Ce jour-là, en imposant les cendres sur votre front le prêtre a dit : « *Convertissez-vous et croyez à l'Évangile.* »

Cette invitation pressante reprend la prédication initiale de Jésus, dans l'évangile selon Saint Marc (1,15). À la suite de cette prédication, Jésus appelle les premiers disciples : Simon et André, Jacques et Jean...

Ainsi donc, le Carême apparaît comme le temps d'un commencement ou d'un recommencement possible. C'est Jésus qui prend l'initiative, qui vient à moi et qui me dit : « *Dieu a tellement aimé le monde qu'il a donné son Fils unique.* »

Avouons-le, nous n'aimons pas changer, nous n'aimons pas le changement. Nous préférons être bien installés dans des habitudes, dans des idées et des opinions confortables, dans une foi tranquille et somnolente. Or, il se trouve que la vie chrétienne, la vie baptismale est, par définition, inconfortable. Il s'agit d'une vie dans laquelle il n'est pas question de s'installer, mais bien plutôt de marcher en avant, à la suite de Celui qui nous précède, Jésus le Christ et Fils de Dieu. Il nous invite à le suivre parce que Lui seul sait où nous allons. Il a fait le chemin avant nous, Il a fait le chemin pour nous... mieux, Il est le Chemin : « *Celui qui fait la vérité vient à la Lumière.* »

Tout au long de cet itinéraire, ainsi qu'il le fait pour Nicodème, Jésus nous enseigne, il nous dit la Bonne Nouvelle, l'Évangile du Salut. Sa Parole nous déconcerte souvent... et pourtant, comme les foules de Galilée, nous aimons l'entendre. Il faut que cette Parole fasse en nous son œuvre, qu'elle débusque ce qui a besoin d'être transformé, d'être purifié. Croire en l'Évangile, c'est consentir à ce que la Parole de Jésus soit bonne et nouvelle... c'est à dire être prêt à ce qu'elle fasse surgir du neuf, de l'inattendu : « *L'Esprit souffle où il veut.* »... car Dieu ne se répète pas.

Vous le voyez bien, le Carême est une aventure, une belle aventure, la seule digne d'être menée, l'aventure de la sainteté !

Père Philippe Desgens



CHANT D'ENTRÉE : RENDS-NOUS LA JOIE DE TON SALUT G268

1. Rends-nous la joie de son salut,
que ton jour se lève. (*bis*)
Donne-nous ton pardon,
lave-nous de tout péché,
Tous **donne-nous ta grâce.**
2. Dieu, tu laissas le peuple juif
devenir esclave. (*bis*)
Comme lui, en exil,
nous tournons vers Toi les yeux,
Tous **Toi notre espérance.**
3. L'homme qui croit en Toi,
Seigneur, ton amour le sauve. (*bis*)
Du péché délie-nous,
comme fut sauvé jadis,
Tous **Seigneur, tout ton peuple.**

1^{ÈRE} LECTURE : DEUXIÈME LIVRE DES CHRONIQUES 36, 14-16.19-23

PSAUME 136

Que ma langue s'attache à mon palais si je perds ton souvenir !

Au bord des fleuves de Babylone
nous étions assis et nous pleurions,
nous souvenant de Sion ;
aux saules des alentours
nous avions pendu nos harpes.

C'est là que nos vainqueurs
nous demandèrent des chansons,
et nos bourreaux, des airs joyeux :
« Chantez-nous, disaient-ils,
quelque chant de Sion. »

Comment chanterions-nous un chant du Seigneur
sur une terre étrangère ?
Si je t'oublie, Jérusalem,
que ma main droite m'oublie !

Je veux que ma langue s'attache à mon palais
si je perds ton souvenir,
si je n'élève Jérusalem
au sommet de ma joie.

2^{ÈME} LECTURE :

LETTRE DE SAINT PAUL APÔTRE AUX ÉPHÉSIENS 2, 4-10

ÉVANGILE DE JÉSUS CHRIST SELON SAINT JEAN 3, 14-21

En ce temps-là, Jésus disait à Nicodème : « De même que le serpent de bronze fut élevé par Moïse dans le désert, ainsi faut-il que le Fils de l'homme soit élevé, afin qu'en lui tout homme qui croit ait la vie éternelle. Car Dieu a tellement aimé le monde qu'il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en lui ne se perde pas, mais obtienne la vie éternelle. Car Dieu a envoyé son Fils dans le monde, non pas pour juger le monde, mais pour que, par lui, le monde soit sauvé. Celui qui croit en lui échappe au Jugement, celui qui ne croit pas est déjà jugé, du fait qu'il n'a pas cru au nom du Fils unique de Dieu. Et le Jugement, le voici : la lumière est venue dans le monde, et les hommes ont préféré les ténèbres à la lumière, parce que leurs œuvres étaient mauvaises. Celui qui fait le mal déteste la lumière : il ne vient pas à la lumière, de peur que ses œuvres ne soient dénoncées ; mais celui qui fait la vérité vient à la lumière, pour qu'il soit manifeste que ses œuvres ont été accomplies en union avec Dieu. »

PRIÈRE UNIVERSELLE :

« Toi, qui nous aimes, écoute-nous, Seigneur. »

CHANT DE COMMUNION : DIEU NOUS INVITE À SON FESTIN

**R. Dieu nous invite à son festin,
Table où Lui-même se donne ;
Voici le Pain pour notre faim,
Source de Vie éternelle.**

1. Approchez-vous pleins d'allégresse,
Ouvrez vos cœurs au Dieu vivant ;
En son amour, en sa tendresse,
Il vous appelle ses enfants.
2. Venez à Lui dans la confiance,
Abandonnez tous vos soucis ;
Et livrez-vous pleins d'espérance,
Car c'est Lui qui vous a choisis.
5. Il fait triompher sa puissance
En la faiblesse des petits ;
Il met en eux sa ressemblance,
Les attirant vers l'infini.



AGENDA PAROISSIAL

LUNDI

11 MARS

17.45 - Hébreu biblique

Salle Rouault, animé par Bernard Quentin

20.30 - 22.00 Les Maraudes

Rendez-vous devant la sacristie après la messe de 19.30.

MERCREDI

13 MARS

18.30 - Les Amis du passage

Accueillir, écouter, prier pour les personnes en difficulté. Ouvert à tous !

Salle Rouault

16.30 - Prière mensuelle pour les Défunts

Messe solennisée

JEUDI

14 MARS

20.00 - Chapelles vivantes

Groupe de prière pour la France et tous les membres de sécurité et de défense de notre pays

VENDREDI

15 MARS

15.00 - Chemin de Croix

dans l'église

À NOTER

DÉCOUPE DES RAMEAUX

L'équipe de bénévoles qui prépare les rameaux pour le dimanche des Rameaux est à la recherche de nouveaux membres. Tous les volontaires sont les bienvenus. Rendez-vous à la salle Péguy soit jeudi 21, soit vendredi 22 mars à partir de 11h.

Contact : contact@saintlouisantin.fr ou le sacristain en semaine.

À L'ESPACE GEORGES BERNANOS

Piaf un cri vers Dieu - soirée à 3 voix

Jeudi 14 mars à 20.30

Avec Pierre Fesquet (biographe), Yamina Abdous (chanteuse) & Thierry Bretonnet (accordéoniste)

Réservation requise (<https://my.weezevent.com/piaf-un-cri-vers-dieu>),

entrée payante (25€ - 18€ tarif étudiant)

Retrouvez tous nos événements sur nos sites :
www.saintlouisantin.fr & www.espace-bernanos.com

